

BOLETÍN DE PRENSA No. 127 ->>

Se formaliza la puesta en marcha de la Unidad de Análisis e Innovación Turística (UAIInnTur).

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes, signó convenio de cooperación académica con la Universidad de Jaén de España, con la finalidad de estrechar vínculos científicos, culturales y académicos entre alumnos, catedráticos e investigadores en materia de turismo.



En su mensaje, el Rector de la UAA señaló la importancia de fortalecer uno de los tres ejes torales de su administración que es la Vinculación efectiva con el entorno, por medio de acciones que incidan positivamente en la comunidad.

Indicó Andrade Cervantes que a través del convenio se pone en marcha la conformación de la Unidad de Análisis e Innovación Turística (UAIInnTur), que se dedicará a la investigación en este sector, se vinculará la academia con el sector público y privado; la información será un referente para la toma de decisiones que impulsen el desarrollo en esta materia.

Por parte de la Universidad de Jaén, el Director del Laboratorio de Análisis e Innovación Turística (LaInnTur), Dr. Juan Ignacio Pulido Fernández, indicó que será aprovechada por parte de la UAA toda la metodología que ellos emplean en su Laboratorio a fin de incrementar el conocimiento de las necesidades y áreas de oportunidad que el sector turístico, que puede explotar en la ciudad de Aguascalientes.

Recalcó Pulido Fernández que el convenio fortalecerá la vida académica de ambas instituciones; además de que es muy importante la realización de un estudio con bases científicas de las condiciones, las potencialidades y las posibles actividades turísticas que ayuden al fortalecimiento de la promoción de visitantes a la ciudad.

Añadió que la Universidad Autónoma de Aguascalientes, cuenta con catedráticos e investigadores de calidad y prestigio, quienes encabezarán proyectos viables en este sector, lo que ayudará al crecimiento económico y cultural de Aguascalientes.

Firmó como testigo de honor en este convenio la Secretaria de Turismo de Gobierno del Estado,

Lic. Verónica Sánchez Alejandré, quien mencionó que este sector es uno de los tres motores más importantes de la economía nacional y mundial. Se congratuló de la puesta en marcha del la UAInnTur, asegurando que sus investigaciones y propuestas sin duda serán un gran impulso para esta actividad en Aguascalientes.

La UAInnTur será un nodo perteneciente a la Unidad de Vinculación Universitaria, que estará a cargo del maestro Ismael M. Rodríguez Herrera, profesor-investigador del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas, quien también funge como titular del Cuerpo Académico de Turismo de dicho Centro.